

# LE PRÉFET DE RÉGION EN VISITE SUR LE BASSIN ALÉSIEN

Ce mercredi 20 juillet, le Préfet de la région Occitanie s'est rendu sur le bassin alésien pour observer une nouvelle fois le développement économique et industriel du territoire, ainsi que son implication dans le domaine de la culture.

C'est un planning chargé qu'a connu le Préfet de Région, Etienne Guyot ce mercredi 20 juillet. Dans la matinée, il s'est rendu à Anduze, dans la zone d'activité de Labahou, afin de rendre visite à Samuel Corgne, patron d'Ergo Santé. Cette escale a permis au chef d'entreprise de présenter les perspectives de la société, son développement, son nouveau bâtiment, ainsi que ses produits et leurs procédés de fabrication. Entre autres : des exosquelettes et des sièges ergonomiques. *« C'est remarquable, s'est réjoui le Préfet de Région, qui était venu il y un peu plus d'un an après qu'Ergo Santé ait été désignée lauréate du label France Relance. Votre compagnie est engagée dans le développement économique avec 42 emplois créés en 1 an et demi. Vous êtes engagés dans le développement durable en relocalisant la production de matière première et en employant des matériaux recyclés. Vous développez le territoire en travaillant avec les pouvoirs publics et les associations. Tout cela fait notre fierté. »*

## La culture mise en valeur

Des mots élogieux ont également été prononcés, l'après-midi, à Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et Max Roustan, maire d'Alès, lors de la visite de la cathédrale Saint Jean-Baptiste. C'est à cette occasion qu'Étienne Guyot a appris qu'Alès Agglomération est sélectionnée parmi les collectivités finalistes concourant à l'obtention du label "Capitale française de la culture 2024" ([lire ici](#)). Une annonce faite fièrement par les élus qui n'a pas manqué de plaire au Préfet : *« Nous appuyerons votre candidature. Alès et son agglomération ont de très beaux atouts à faire valoir en termes de culture. Cette cathédrale, mais aussi la belle réussite rencontrée par Cratère Surfaces ou encore le rayonnement du Pôle cirque de Rochebelle en sont de parfaits exemples »*, a-t-il renchéri en sortant de la cathédrale.